

Kicker für Jugendliche

Spende für Soester Entwicklungsnetz

SOEST ■ Der hochwertige Kicker-Tisch stammt von der Fußball-Weltmeisterschaft. Nun sind die Spiele gelaufen, doch das Gerät soll nach dem internationalen Turnier noch seinen guten Zweck erfüllen – und zwar in Soest, das war den Spendern von Mercedes Benz Ostendorf wichtig. Mit dem Soester Entwicklungsnetz (SEN) fanden sie genau die richtige Einrichtung für

ihr Anliegen. Das bestätigte auch die SEN-Geschäftsführerin Andrea Kruckenbaum, die den Kicker von Center-Leiter Meinolf Stritzek und Teamleiter Matthias Barczus-Gast entgegennahm. Im Gebäude am Doyenweg steht das Gerät den Jugendlichen aus den Maßnahmen des SEN sowie der Jugendhilfe gleichermaßen für actionreichen Spaß zu Verfügung.



Andrea Kruckenbaum nahm den Kicker-Tisch von Matthias Barczus-Gast und Meinolf Stritzek entgegen. ■ Foto: Dahm